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№ 質　疑　内　容　等 回　答　な　ど 分野 回答者 備考

1
基山保育園の駐車場について。舗装されておらず、雨の日などは足元が悪い。
舗装整備できないものか？

平成３２年度には新しい形で保育園をオープンできるようにしたい。駐車場の件については、保育園そのも
のがどうなるのかを含めて、今後検討していく。

子育て支援 町長

2
基山町が交通の要衝である利便性を活かし、人を集める政策ができないか。
（たとえば基山ＰＡにスマートインターを設置するなど。）

スマートインターについては、住民からの要望があって設置できるものであるが、現時点では反対意見が既
にでている状況で、ハイウェイオアシス（基山町独自の駐車場）の確保という問題もある。今後賛成意見がで
ればまた変わってくるかもしれない。交通の要衝という意味では、基山駅周辺について、今年度中に小規模
改修を行いたいと考えている。また、最近は甘木鉄道も活気があるので、うまく活用していくつもり。開発す
べきは今後開発していくというのが考えだ。なお、九州・沖縄の道の駅136箇所の事務局が現在基山町に来
ており、意見交換をしているところ。スマートインター、基山ＰＡ、甘木鉄道や道の駅について、今後町民の
皆さまと協議していきたい。

まちづくり 町長

3
ニュータウン内の水道やガスの保守に伴い、舗装ががたがたになっているが、
どう対応するつもりか。

既存道路の補修については、財源を考慮し、予算の中で、検討する。 道路整備 町長

4
総合体育館に続く駐車場にあるグレーチングの蓋が大きな音を立てるものがあ
るが、どうにかできないか？

直ぐに調べて、対策を考える。 道路整備 町長

5
公立の保育園の機能と民間の保育園の機能と、すみわけを考えてほしい。（特
に病児保育について。）

保育園のあり方については、現在専門家の意見を聞いているところ。今後町民向けにパブリックコメントなど
を行い、前に進めていきたい。

子育て支援 町長

6

ふるさと納税について、対馬市のコラボレーションはいいと思うが、基山町のＨＰ
で「基山の佐賀牛」という表記のものが、対馬市のＨＰでは「佐賀県産和牛」と
なっている。実際基山で飼育された佐賀牛という、誤解を生む表現なので、注意
すべきではないか。また、対馬との表現の違いがある分についてはどう対応す
るつもりか。

上峰町やみやき町が同じような表記で、寄付金額が２０億・４０億になっており、基山町としてもその表記を
やらないわけにはいかない状況であるが、きちんとチェックしていく。対馬の表記は、基山町が依頼した表現
で表記してある。基山町の表記のインパクトをどの程度までにするかということを、担当課と協議したい。
余談ではあるが、アトリエ石田のネームプレートや柿はすごく人気がある。

財政 町長

7
町内で発生した事件に対応するための、基山町から出る車を監視する防犯カメ
ラの設置はあるか。また、子どもへの声掛け事案も発生しているため。子どもの
通学を等にも設置を検討してほしい。

基山町が防犯カメラの設置を行ったのは、一昨年からだが、駅前などの公共施設を優先として計画的に設
置している。幹線道路については、別の機関がナンバー監視機器を設置しており、その分でカバーできる
のではないか。なお、基山小、若基小については学校内だけでなく、学校の外にも防犯カメラを設置した。
その他に水門や不法投棄があっている場所にも設置している。また駅前のカメラ設置では、設置前に比べ
て自転車の盗難が減少しており、犯罪抑制になっている。提案分については、近い将来検討していく。【総
務企画課長】
ドライブレコーダーの抑止力もあり、今後連携をしていけばよいと考えている。防犯カメラが抑止力になると
いうのは、これまでの実績からも明白なので、今後も力を入れていきたい。【町長】
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